

# MAGAZINE

## Tebar Benih Ikan Nila, Polres Sukabumi Dukung Ketahanan Pangan Prgram Presiden RI

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Nov 21, 2024 - 20:50



*Tebar Benih Ikan Nila, Polres Sukabumi Dukung Ketahanan Pangan Prgram Presiden RI*

Sukabumi - Polres Sukabumi kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung program ketahanan pangan nasional melalui kegiatan penebaran benih ikan nila di Mako Polsek Caringin, Kamis (21/11/2024). Kegiatan ini merupakan bagian dari program Implementasi Asta Cita Presiden RI dalam Bidang Ketahanan Pangan, yang mengusung semangat Indonesia Maju menuju Indonesia Emas 2045. Kegiatan dimulai pukul 09.30 WIB dan dihadiri langsung

oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., bersama Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Endah Samian, jajaran PJU Polres Sukabumi, serta sejumlah pejabat dari Dinas Pertanian, Dinas Perikanan, dan Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Sukabumi. Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi menyampaikan pentingnya peran polisi tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga mendukung program pemerintah dalam bidang ketahanan pangan. "Kegiatan tebar benih ikan nila ini merupakan bagian dari Implementasi Asta Cita Presiden RI. Kehadiran kita di sini adalah wujud nyata program Police to Garden, untuk mendukung swasembada pangan dan memperkuat ketahanan pangan nasional," ungkap Kapolres. Menurutnya, langkah ini juga diharapkan dapat memberikan inspirasi dan semangat kepada masyarakat untuk memanfaatkan sumber daya alam, seperti perikanan, sebagai penunjang kemandirian ekonomi. "Kami mengajak seluruh masyarakat, termasuk tokoh agama dan tokoh masyarakat, untuk bersama-sama mengambil peran aktif dalam memajukan daerah. Jika ada kendala atau hak yang tidak tepat sasaran, jangan ragu untuk melaporkan. Kami akan menindak tegas segala bentuk penyimpangan," tegas Kapolres. Melalui program seperti ini, Polres Sukabumi berharap dapat terus bersinergi dengan pemerintah daerah dan masyarakat dalam menciptakan kemandirian pangan serta mendukung visi Indonesia Emas 2045.